

Holding Graz plant "innovatives Flughafenshuttle"

Beim heutigen Kontrollgremium stellt die Holding-Spitze das Projekt Flughafenshuttle vor. Ein Testlauf von Juli bis Ende 2020 ist in Vorbereitung.

4. Februar 2020,
8:01 Uhr



© KLZ/Hoffmann

Derzeit muss man den Weg von S-Bahn zum Flughafen zu Fuß zurücklegen

Wer derzeit mit der [S-Bahn zum Flughafen Graz](#) fährt, steigt nicht am Flughafen aus, sondern inmitten mehrerer Äcker. Es folgt ein Fußmarsch samt Gepäck, **den Feldern entlang**, auch die **Kalsdorfer Straße** muss gequert werden, ehe man wirklich beim Flughafen ankommt. **Aushängeschild für ein urbanes Graz** ist das nicht.

2011 hat man schließlich **um 1,1 Millionen Euro** für die rund 450 Meter

einen **überdachten Weg** gebaut. Das Dach weist aber immer wieder Lücken auf, sonst könnten die **Landwirte mit ihren Traktoren** nicht zu ihren Felder zufahren.

Graz Linien testen "innovatives Flughafenshuttle"

Diesen Zustand wollen die Verantwortlichen bei der Holding nun beheben, und zwar mit einem **"innovativen Flughafenshuttle"**, wie Holding-Chef **Wolfgang Malik** sagt. "Eine erste **Testphase** soll im Juli starten."

Mehr zum Thema

Die Pläne, die Malik heute im **Kontrollgremium der Graz Linien** auch Verkehrsstadträtin **Elke Kahr** (KPÖ) und Finanzstadtrat **Günter Riegler** (ÖVP) vorlegt: Als Shuttle sollen "voraussichtlich" zwei [Mercedes eVito](#) fungieren, die automatisiert über **im Boden verbaute Kontaktstellen** geladen werden.

Trotz Koralmbahn: Die S-Bahn hält weiter inmitten der Äcker

Die **Strecke** soll vom **Flughafen** zur **S-Bahn-Station** und weiter zur **Regionalbushaltestelle Feldkirchen** verlaufen, auch die Anbindung des **Nahverkehrsknoten Puntigam** ist eine Option. "Das Ziel ist ein autonomes Shuttle", so Malik. "Im ersten Schritt braucht es aber Fahrer." Allein wegen der **Großbaustelle Koralmbahn**, die im Sommer starten soll. Die Bahn rückt dabei näher zum Flughafen und wird dort unterirdisch geführt - allerdings in einem ersten Schritt [nicht für die S-Bahn](#). Die bleibt weiter mitten zwischen den Äckern stehen.

[Gerald Winter-Pölsler](#), Ressortleiter-Stv. Bundesland Steiermark | Graz